
HACE 8 AÑOS TUVE UN HONGO EN
LA ESPALDA…
Hola:

imagínate que hace 8 años tuve un hongo en la espalda debido a
una herida.

Era muy pequeña el área, pero hacía de mí, diario vivir un
infierno. Era una picazón insoportable.

Fui al dermatólogo a tratarme, por un año aproximadamente,
pero no hubo mejoría.

Una noche que ya no aguantaba más, busqué en internet qué
podía hacer y me apareció un remedio natural con ajo.

Lo hice, era un cataplasma en el área afectada, lo apliqué
durante tres días y, aunque me quemó la piel, también me quemó
el hongo y se acabó para siempre.

Saludos !!!!!!!!!!!!�� Y gracias por la valiosa información

ATTE

DIANITA LÓPEZ

Cuéntanos tu Testimonio y envía a cocinaveganfacil@

SI QUIERES SABER MÁS SOBRE LOS BENEFICIOS DEL AJO, TE
INVITAMOS A VER EL SIGUIENTE VIDEO.

VER VIDEO
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